



Heckstadt

Freunde Oberhöchstads e.V.

Pressemitteilung: Pflegearbeiten Grünfläche

Bereits im Jahr 2013 überreichte Bürgermeister Klaus Temmen a.D. dem Verein Heckstadt Freunde Oberhöchstads e.V. die Patenschaftsurkunde zur „Pflege einer Grünfläche“. Gemeint ist nicht irgendeine Grünfläche, sondern man bedankte sich in der Urkunde für die „Bereitschaft zur Pflege der städtischen Grünfläche Schönberger Strasse Ecke Altkönigstrasse“.

Ursprünglich, so werden sich einige erinnern, galt es die Zierbeete, also die Stauden und Rosen innerhalb der Grünfläche zu erhalten.

Nach dem Bau des Regenrückhaltebeckens blieb die Grünfläche zwischen Schönberger Straße und Altkönigstraße jedoch in einem eher trostlosen Zustand zurück.

Das hat sich nun nach und nach geändert. Im April 2019 haben fünf Mitglieder von Heckstadt Freunde Oberhöchstads e.V. unter der fachlichen Leitung und mit tatkräftiger Unterstützung der Leiterin des Fachreferats Umwelt der Stadt Kronberg, Yvonne Richter, im oberen Bereich der Fläche eine naturnahe Blühhecke angelegt.

Es wurden 35 Heckenpflanzen gesetzt, deren Beschaffungskosten Heckstadt übernahm. Unter anderem wurden Kornelkirsche, Wilde Rote Johannisbeeren und Essig-Rosen gepflanzt. Auswahlkriterium war neben der Standortverträglichkeit ihre Relevanz als Lebensraum für Insekten und Vögel.

Wie auch in den Vorjahren traf man sich um das Projekt voranzutreiben.

„Am oberen Beet, zur Grundstücksgrenze, bleibt der Aufwuchs über den Winter erhalten“, so Gabi Holler, 1. Vorsitzende des Vereins. „Dadurch können Samen reifen, die Pflanzen säen aus und bieten Schutz sowie Nahrung für Insekten und Vögel.“

Die kleinere Fläche zur Altkönigstraße wurde in diesem Jahr zurückgeschnitten, die nicht gewünschten Kräuter und Gräser entfernt und die auf die Wege von hängenden Pflanzen und „Unkraut“ befreit.



11.2021/als